
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 6 - ANNO 2016 
 
 

Il giorno martedì 18 ottobre ore 20.30 nella sede del quartiere in Cesena, via 
prov.le Sala, 1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

 

P AMBROSINI ATHOS P MONATANARI ANDREA 

P BONI GUERRINO  P QUERCIOLI GABRIELLA 

P DALL’ARA NICOLETTA P RAVEGNANI FEDERICO  

P FUSAROLI ALESSANDRO A TURCI GABRIELE 

A GIUNCHI FRANCESCO   
 

 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07 consiglieri sui 9 
assegnati al Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la 
seduta. 



 

O.d.g  
 
1. approvazione verbale precedente; 
2. prossimi lavori via Mantova valutazione;  
3. aggiornamento su incontro Ass. Croce Oro e residente via Sant'Agà; 
4. via Prov. Sala località Ruffio;  
5. situazione trasporto pubblico nel territorio del quartiere; 
6. ultimazione lavori sede di quartiere - utilizzatori locali; 
7. programmazione nuove iniziative di quartiere mesi novembre /dicembre/gennaio; 
8. comunicazioni del presidente; 
9. contabilità 2016, aggiornamenti; 
10. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che è pervenuta dall’ Ing. Borghetti Natalino  
del Comune la documentazione tecnica relativa alla sistemazione della banchina di Via 
Mantova , così come richiesto dal Quartiere in passato. 
La sistemazione prevede un tratto di banchina in Via Mantova ,che va da via Brescia a Via 
Como , tratto che verrà adibito a parcheggio di tipo longitudinale . In merito a tale punto il 
Presidente chiede ai presenti di visionare la documentazione tecnica pervenuta e di 
esprimere proprio parere . Ravegnani Federico prende la parola per mettere in evidenza 
che il parcheggio se venisse realizzato a spina di pesce probabilmente si riuscirebbe a  
creare più posti auto , la stessa riflessione viene condivisa anche da Guerrino Boni e da 
Alessandro Fusaroli che evidenzia che probabilmente la soluzione che è stata prospettata 
è quella realizzabile dal punti di vista tecnico  
Si decide all’unanimità comunque di chiedere all’ufficio tecnico se vi siano dei problemi 
tecnici nel realizzare un parcheggio a spina di pesce e se non perché non valutare tale 
scelta. 
 
TERZO PUNTO 
Sul terzo punto all’ODG, il Presidente comunica che si è tenuto nel mese di settembre 
un’incontro tra alcuni residenti di via Sant’Agà e i dirigenti dell’Associazione Croce Oro che 
gestisce il mini Hub di Via Sant’Agà ,, l’incontro aveva lo scopo di mettere a confronto le 
esigenze dei residenti ed anche dare agli stessi la possibilità di essere informati in modo 
diretto . 
Durante l’incontro il Dott. Fanara responsabile della struttura ha spiegato come è 
organizzata la struttura e quante persone accoglie , ha inoltre fornito le informazioni 
riguardanti lo stato di salute dei richiedenti asilo . I residenti hanno evidenziato alcune 
criticità come il continuo circolare in bicicletta , da parte degli ospiti della struttura , senza il 
rispetto delle norme di base del codice della strada , sembra anche che siano aumentati i 
rifiuti nei cassonetti della zona , spesso infatti se ne vedono abbandonati in terra così 
come l’uso improprio dei vari cassonetti . E’ stato inoltre segnalato che spesso stazionano 
nei giardini pubblici vicino al Supermercato e nei giorni di apertura della struttura del 
Mantello di San Martino stazionano all’interno del centro I Maceri creando un poco di 
confusione . Il presidente conclude dicendo che comunque l’incontro è stato positivo 
anche se a tratti i toni di voce non sempre sono risultati pacati . 
 
 



QUARTO PUNTO  
Sul quarto punto il Presidente comunica che nell’arco dei mesi passati c’è stato uno 
scambio di mail con l’ing. Ceredi della Provincia al quale è stato chiesto in più occasioni di 
provvedere alla manutenzione della strada Via Prov. Sala che presenta tratti pericolosi nei 
punti a ridosso del ponte dell’Autostrada. Le risposte purtroppo non sono state positive 
sostenendo la tesi della mancanza di fondi , il Presidente  Dall’Ara evidenzia però che 
nonostante la scarsità di risorse nel mese di luglio/agosto la Provincia ha provveduto ad 
effettuare nel territorio del quartiere un paio di interventi ,  mettere in un tratto di circa 300 
mt di Via Cesenatico a Ponte Pietra dei paletti per impedire il parcheggio alle auto , ed 
effettuare sempre su Via Cesenatico a distanza di 1 km dal lavoro precedente la 
tombinatura di un fosso . Tali interventi non sono stati concordati e neppure segnalati dal 
quartiere e non reputati dallo stesso prioritari . 
E’ pervenuta poi al Presidente del Quartiere una lettera con raccolta di firme relativa alla 
richiesta di installazione dossi artificiali e o dissuasori di velocità / autovelox nel tratto di 
Prov. Sala nel centro abitato di Ruffio II . La comunicazione inoltrata da Valentini Catia 
mette in evidenza che nel tratto di Via Prov. Sala che va dal civico 999 al civico 1181 sia 
rischioso l’attraversamento della strada  per l’alta velocità dei mezzi la richiesta pertanto 
con raccolta di firme di mettere dei dissuasori di velocità. 
Il presidente dopo aver reso noto quanto pervenuto conclude , facendo presente che la 
competenza di tali lavori è comunque la provincia.  
 
QUINTO  PUNTO  
Con riferimento alle ultime modifiche apportate agli orari di trasporto pubblico sono state  
eliminate una paio di corse che transitavano per Ruffio nelle ore centrali del mattino, si 
mette in evidenza che il territorio del quartiere risulta coperto in modo non sufficiente dal 
servizio di trasporto pubblico e che vi sono alcune frazioni Capannaguzzo e Bulgarnò che 
restano completamente senza servizio nelle ore non scolastiche . Vi sono delle corse poi 
che è necessario prenotare il giorno prima , in alcune situazioni è difficile pensare che gli 
anziani riescano a ricordarsi di contattare il servizio entro le 17 del giorno precedente a 
quello in cui si ha necessità . Funziona il trasporto sull’asse Cesena Cesenatico che serve 
le frazioni di Ponte Pietra Villa Casone Macerone , ma non vi sono possibilità per le altre 
frazioni si chiede pertanto che si valuti l’istituzione di un servizio che colleghi 
Capannaguzzo , Bulgarnò e Ruffio ad un punto centrale della città o ad un parcheggio 
scambiatore . 
 
 
SESTO   PUNTO 
In merito al sesto punto all’odg prende la parola il Presidente per comunicare che i lavori di 
manutenzione del piano interrato della sede di quartiere sono oramai ultimati e che 
nell’anno nuovo le associazioni potranno rientrare in possesso dei locali , a tal proposito si 
farà presente la necessità di osservare il regolamento in ogni suo aspetto nel rispetto delle 
cose di proprietà dell’amministrazione comunale . 
 
 
SETTIMO PUNTO  
Prende la parola il coordinatore della commissione scuola cultura per informare il consiglio 
che anche per il 2016 il quartiere sarà impegnato il 05/11 con il laboratorio di fumetto in 
collaborazione con Cesena Comics si dovranno predisporre pertanto i volantini da portare 
nelle scuole elementari del quartiere , per l’iniziativa sono stati stanziati Euro 150,00 . 
Il giorno 10/12 si terrà il laboratorio di Natale , oggetto del laboratorio sarà il presepe  
grazie a Pietro Foschi un residente a Macerone con passione per i presepi che collaborerà 
con il quartiere per l’iniziativa. 
I costi ipotizzabili sono relativi all’acquisto delle statuine della colla e materiale accessorio 
alla fine sarà fatta la classica merenda per l’iniziativa sono stati stanziati Euro 250,00 



Per il 23/12 l’iniziativa “Aspettando Babbo Natale” si terrà come di consueto alle 20.30 con 
lo spettacolo dei burattini poi l’arrivo di Babbo Natale e la distribuzione dei doni . Per 
questa iniziativa la previsione di spesa è pari ad Euro 400,00 più eventuali fondi spostati 
sulla voce   
La tombola di beneficienza è programmata per il 7 gennaio , come di consueto il quartiere 
si farà carico dell’acquisto dei premi simbolici per poi devolvere il ricavato in beneficenza, 
si valuterà se destinare il ricavato all’Ospedale di Cesena reparto pediatria o selezionare 
altra associazione . 
Per quanto riguarda i progetti presentati dalle scuole di decide di erogare il contributo di 
quelli pervenuti , ovvero Materna Ponte Pietra , Elementare Ponte Pietra e Macerone il 
contributo è pari ad Euro 200,00 cadauna 
Il Presidente prende la parola per comunicare che l’iniziativa “il laboratorio benessere” e il 
corso della memoria per la frazione di Macerone sono stati annullati , probabilmente grazie 
alla disponibilità di alcuni spazi all’interno della casa rossa di Ponte Pietra nel 2017 
potrebbe esserci la possibilità di far partire un corso di allenamento alla memoria  anche 
nella frazione di Ponte Pietra . 
 
OTTAVO PUNTO  
Il presidente comunica che si terrà nella sede del quartiere il 25 ottobre alle ore 18 un’ 
incontro pubblico con la Giunta per parlare di Nuovo Ospedale ed invita tutti i consiglieri a 
partecipare , inoltre comunica che si è liberato un’orto che da tempo restava incolto si è 
provveduto pertanto d’ufficio ad una nuova assegnazione . 
 
NONO PUNTO   
Per quanto riguarda il prospetto di riepilogo dei contributi ricevuti e spesi serve destinare i 
residui delle iniziative già effettuate e terminate la voce indicata si evidenzia quanto segue 
: è stata riscontrato nel verbale del 26/01/2016 al punto nr 5 un’errore nelle somme 
destinate di seguito si espone SERE D’ESTATE EURO 3.200,00  - COMMISSINE 
SCUOLA CULTURA  EURO  3.644,00 COMMISSIONE POLITE AMBIENTALI E 
AGRICOLE EURO 950,00 la somma delle tre voci è 7.794,00 e non Euro 7.744,00 
importo stanziato ma ancora in via di definizione pertanto la variazione di Euro 50 
verrà decurtata dalla voce VARIE BIBLIOTECA  che sarà pertanto di Euro 250,00 
 
in fondo al propsetto Rimborso spese Dall’Ara Euro 66,77 è relativa ai costi sostenuti per 
un piccolo buffet che è stato allestito durante l’iniziativa di sere d’estate dedicata agli artisti 
del quartiere va pertanto inserita nella voce SERE D’ESTATE , su tale voce si avrà 
un’avanzo di Euro 353,01 che andrà spostato alla voce FESTA NATALE BAMBINI 
aggiungendosi ai 400 Euro già stanziati . 
La voce Laboratorio benessere di Euro 350,00 va a coprire gli acquisti per lo sportello 
infermieristico per Euro 301,44 e l’avanzo di Euro 48,56 andrà ad incrementare la voce 
Laboratorio di Natale che diventerà Euro 298,56. 
Le spese della sostenute per le iniziative della commissione Ambiente e Agricoltura 
ammontano ad Euro 537,34 il residuo di Euro 412,66 va ad incrementare la voce FESTA 
NATALE BIMBI per Euro 200,00 e per Euro 212,66 LABORATORIO NATALE , mentre la 
voce Corso memoria Macerone viene eliminata perché annullata l’iniziativa e l’importo di 
Euro 350,00  portato in aumento delle spese varie per biblioteca per Euro 200,00 e per 
Euro 150,00 a spese cancelleria di quartiere , le spese elencate in calce vanno riportate 
alle voci VARIE PER BIBLIOTECA per Euro 59,56 e VARIE CANCELLERIA QUARTIERE 
per Euro 130,67 
Dalla somma di quadratura a controllo che è pari ad euro 7.744,00 si evidenzia che 
l’importo inizialmente stanziato in via transitoria , è stato definito in Euro 7723,14 la 
differenza di euro 20,86 sarà decurtata dalla voce VARIE PER BIBLIOTECA  
Si allega prospetto sistemato  
 



VARIE ED EVENTUALI  
Guerrino Boni prende la parola per segnalare la situazione della strada Via Marzolino che 
nel tratto finale che è sassoso presenta numerose buche. 
Il consigliere Ambrosini informa il consiglio in merito ad una comunicazione trasmessa dai 
residenti di Capannaguzzo al CONSORZIO DI BONIFICA sul cedimento della sponda 
destra del Mesola e la necessità di intervenire con una manutenzione . 
 
 
 
Alle ore 23.45 la sessione dei lavori è  terminata.  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 

 
 


